

Montevideo, 17 de octubre de 2018.

Reunidas las delegaciones de las juventudes del Partido Colorado, el Partido Nacional, el Partido Independiente y el Frente Amplio, en la Casa del Partido Colorado, manifiestan:

1. Su adhesión irrestricta al sistema democrático de gobierno, y su compromiso de preservarlo y fortalecerlo, promoviendo su profundización y la participación activa de la ciudadanía.
2. Su profunda preocupación por los discursos, los pronunciamientos y las prácticas que atacan las bases de este sistema, en nuestro país y en la región.
3. Asimismo, exhortamos a todo el sistema político a defender la democracia, y a condenar todas aquellas expresiones que atenten contra ella, promoviendo el odio y la intolerancia.

Con este espíritu, nos comprometemos a seguir dialogando y apelamos a que nuestros partidos practiquen y promuevan la discusión respetuosa de las ideas, que resulta imprescindible para la construcción permanente de la democracia.